



# Programas de verano

## Información importante

### Requisitos de asistencia

Los padres deben designar a los adultos que están autorizados a recoger a su hijo completando el Formulario de emergencia del participante. Los niños serán entregados únicamente a los adultos autorizados que figuran en el Formulario de emergencia del participante. Los cambios sobre quién está autorizado a recoger a un niño deben hacerse por escrito; consulte con el personal para conocer dichos cambios. En cada ocasión, el adulto autorizado deberá “firmar su salida” al recoger al niño. Esté preparado para mostrar una identificación con fotografía al recoger a un niño. Si un niño camina hacia y desde el programa (solo Teens on the Go), los padres deben dar permiso por escrito en el Formulario de emergencia del participante para que el niño abandone el programa desatendido al final del día. Cualquier niño que llegue tarde o salga temprano debe firmar su entrada/salida con el personal. De no hacerlo podrá resultar en el despido del programa.

### Vestimenta adecuada

Los participantes deben usar ropa adecuada para actividades activas y artes y manualidades. Si no es apropiado para la escuela, no es apropiado para el campamento. Por razones de seguridad, los participantes deben usar zapatos deportivos que cubren completamente el pie (NO zapatos sin espalda). Los niños que no estén debidamente vestidos no podrán participar. Puede proporcionar una bata o una camisa vieja para actividades sucias. Toda la ropa debe estar marcada para una fácil identificación. Los padres serán notificados con anticipación cuando se requieran toallas y trajes de baño (niños – trajes forrados / niñas – traje de baño de una pieza o de cobertura total de dos piezas). Tenga en cuenta que es posible que algunas ubicaciones no tengan aire acondicionado durante el verano. Se sugiere que todos los niños usen bloqueador solar en los programas y traigan su propio producto para volver a aplicarlo durante el día. El nombre del niño debe estar impreso en el recipiente. Si un niño necesita ayuda para aplicar bloqueador solar, se debe recibir un formulario de permiso para aplicar OTC del padre/tutor otorgando permiso al personal para ayudar con la aplicación.

### Viajes al campo

Informe al personal si su hijo no asistirá a una excursión, el autobús no esperará a quienes lleguen tarde. Todos los participantes que asistan a las excursiones deben usar la camiseta proporcionada al comienzo del programa.

### Alimentos y bebidas

Los participantes que asistan a un programa de todo el día deben traer almuerzo, refrigerio y líquidos suficientes para cada día. Tenga en cuenta que la refrigeración y el microondas no están disponibles para almuerzos o bebidas.

### Higiene personal. Enfermedades y medicamentos

Todos los niños deben saber ir al baño. Si un niño se enferma en el programa, debe ser recogido inmediatamente. Los medicamentos deben administrarse/auto administrarse con la supervisión del personal. No se permite que los niños se administren/auto administren ningún medicamento sin el formulario de medicamentos de Recreación y Parques adecuado, SIN EXCEPCIONES. Se debe adjuntar al formulario un permiso por escrito de un médico con una fotografía del niño, SIN EXCEPCIONES. No coloque medicamentos en loncheras o mochilas sin notificar al personal y sin completar los formularios.

### Recogida tardía en programas o paradas de autobús

Los niños deben ser recogidos puntualmente al final de cada día registrado en el programa. Se cobrará un cargo por retraso de \$1.00 por minuto por niño por cada incremento de 1 minuto que no se recoja a un niño después de la hora de finalización registrada del programa. Los casos repetidos de recogida tardía pueden resultar en la terminación del programa. La 1ª ocurrencia se considera una advertencia (si es menos de 30 minutos). Después de la 1ª ocurrencia, cualquier ocurrencia resultará en que la Oficina de Registro envíe una factura por el cargo por pago atrasado. No pagar esta factura puntualmente puede resultar en el despido del programa.

### Objetos perdidos

No envíe ni traiga ningún artículo personal como videojuegos, reproductores de música u otros objetos de valor, ya que se anima a los niños a participar activamente en las actividades ofrecidas. Reconocemos que la mayoría de los niños llevan teléfonos móviles; No somos responsables de los artículos perdidos o robados. No tenemos una ubicación disponible para almacenar artículos perdidos y encontrados una vez finalizado el programa. Todos los artículos deben reclamarse antes del final del programa.

### Pautas para la disciplina

- Los niños deben escuchar y seguir todas las instrucciones dadas por el personal en todo momento.
- Trate a los demás niños, a todo el personal, el equipo y las instalaciones con respeto y cuidado.
- Cualquier participante que se encuentre en posesión de cualquier droga, alcohol, producto de tabaco o arma será inmediatamente expulsado del programa. No se emitirá ningún reembolso.
- Cualquier acción que cause lesión a otro niño, o que pueda haber causado lesión si el personal no hubiera intervenido, puede resultar en el despido inmediato del programa. La seguridad de los niños es primordial y queremos que todos tengan una experiencia agradable.

### Consecuencias

Dependiendo de la gravedad de la infracción(es), cualquiera o todas las consecuencias enumeradas a continuación pueden ser necesarias. No se emitirá ningún reembolso por el despido del campamento.

1. Advertencia verbal
3. Notificación a los padres
5. Expulsión del programa
2. Redirecciones/Remoción de la Actividad
4. Suspensión